Excelente actuación del club Ría Ferrol en el Cross Internacional de Venta de Baños

Ferrol (Redacción). El pasado domingo se celebró la XII edición del Cross Internacional de Venta de Baños, en cuya prueba los componentes del equipo junior del club de atletismo Ría Ferrol tuvieron una excelente actuación, consiguiendo el tercer puesto por equipos, entre veinte clubes participantes. Esta buena clasificación se debió a los puestos obtenidos por Davia Area, 22; Marcos Neira, 23; Enrique Suárez, 35 y David Romalde, en el 37, quedando el resto de los componentes del equipo, Alfonso Castro, Antonio. Vazquez y Luis Otero, en puestos próximos a los de puntuación.

Este resultado, a pesar de no haber podido acudir a esta prueba Esteban Rioseco ni Carlos Vázquez, componentes de la selección gallega cadete, actual campeona de España, ratifica las grandes esperanzas que posee la directiva en la clasificación para el Campeonato de España de clubes, al haber vencido ampliamente al Club Atletismo Noya, rival directo para ocupar una de las tres plazas que dan acceso a este campeonato.

Por otra parte, en la XIV edición de la carrera popular de Lugo, tomaron parte varios atletas del mismo club, destacando la actuación de José Lino López Fernández, primero en la categoría de veteranos hasta 49 años y 38 de la general, Victor Sande Charlón, en el puesto 27 y José Manuel Troitiño Bouza, en el 54 de la general, lo que significa un excelente resultado a tenor del alto nivel de participación, como lo prueba que los siete primeros batieran el record del circuito.